

4. IDEEN-RAUM-Team im Schuljahr 2016/17



Amelie, Tamara, Emilia, Sinja, Max, Yousra, Ben, Andree,
Laura, Emma, Mara, Lilly Charlotte, Lennart

Die aktuellen Projektideen und ihre Zielsetzung:

⇒ Fortführung der Teestube

Nach der einstimmigen Entscheidung, dass die Teestube auch mit dem vierten Team weitergeführt werden soll, wurde darüber gesprochen, ob die bisherige Organisationsstruktur beibehalten wird. Die erfahrenen IDEEN-RAUM-Kinder unterstrichen die Notwendigkeit einer verbesserten Diensterteilung. Dafür entwarfen sie einen Dienstplan, an dem die Kinder wöchentlich die Dienste wechseln. Bevor jedoch



endgültige Entscheidungen getroffen werden über die Struktur und den Ablauf der Teestube, soll diese zunächst wieder regelmäßig anlaufen. Die neuen Mitglieder des *IDEEN-RAUMes* werden vom „alten Team“ in die Abläufe eingeführt. Die Teestube hat sich als feste Institution für alle Schulkinder etabliert und wird seither gut besucht. In Kürze soll besprochen werden, wie sich die Teestube weiter finanziert und welche Utensilien benötigt werden.

⇒ „Daumen hoch für die Demokratie!“

Die neu geplante Projektidee „Daumen hoch für die Demokratie!“, die im laufenden Schuljahr umgesetzt werden soll, entwickelten die älteren *IDEEN-RAUM*-Kinder, die auch in der ehemaligen Klasse 4c mit dem Kinderrechteprojekt viele prägende Erfahrungen mit partizipativen Prozessen sammeln konnten. Sie schlugen ihre Idee in der Gruppenstunde vor und boten an, auch neue Kinder in den Themenbereich einzuarbeiten. Das vierte Team nahm den Vorschlag offen auf und die Kinder entschieden sich trotz vieler neuer Ideen dafür, dieses Projekt zunächst gemeinsam umzusetzen.